

## Lantik Rektor Unisa Yogyakarta Periode 2020-2024, Ketum 'Aisyiyah Tekankan Kepemimpinan yang Transformasional

Kamis, 30-04-2020

**MUHAMMADIYAH.ID, YOGYAKARTA** – Pimpinan Pusat 'Aisyiyah kembali mengamanahkan Warsiti sebagai Rektor Universitas 'Aisyiyah (Unisa ) Yogyakarta periode keduanya yaitu periode 2020-2024. Prosesi pelantikan dilakukan langsung oleh Siti Noordjanah Djohantini, Ketua Umum Pimpinan Pusat 'Aisyiyah melalui daring pada Kamis (30/4).

Noordjannah dalam sambutannya menyampaikan rasa terima kasih kepada rektor dan seluruh civitas akademika Unisa Yogyakarta. Mudah-mudahan diperiode ini Unisa semakin meningkatkan kontribusinya yang besar bagi kepentingan keumatan, kebangsaan, dan kemanusiaan semesta.

“Capaian Universitas 'Aisyiah menjadi kebanggaan bagi 'Aisyiyah sebagai organisasi perempuan muslim terbesar di Indoensia yang sudah menapaki usia 106 tahun. Alhamdulillah saat ini 'Aisyiyah satu bulan yang lalu telah menambah Universitas 'Aisyiyah kedua yaitu Universitas 'Aisyiyah Surakarta,” kata Noordjannah.

Noordjannah berpesan kepada Rektor untuk terus menjalankan kepemimpinan yang transformasional yang menggalang seluruh potensi yang dimiliki oleh universitas serta menjalankan kebersamaan sebagai modal utama.

Noordjannah juga meminta kepada Didi Achjari, Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah V Yogyakarta untuk terus mendukung Unisa yang merupakan satu-satunya universitas yang dikelola perempuan di Indonesia dan satu-satunya di Yogyakarta.

Sementara dalam sambutannya Warsiti, Rektor Universitas 'Aisyiyah (Unisa) Yogyakarta yang baru saja dilantik berharap amanah yang dipercayakannya ditunaikan dengan sungguh-sungguh agar Unisa menjadi harapan dan kebanggaan 'Aisyiyah dan masyarakat.

“Saya akan sekuat tenaga saya beserta seluruh pejabat struktural dosen, karyawan, dan seluruh mahasiswa di lingkungan Unisa Yogyakarta berupaya dengan sungguh-sungguh bertekad dan berjuang senantiasa merawat dan mengembangkan Unisa,” kata Warsiti.

Periode yang kedua ini kata Warsiti dirinya akan fokus pada fase perkembangan dimana orientasi berkaitan dengan aspek pengembangan sumber daya manusia (SDM) dengan catur dharma perguruan tinggi dan yang akan membawa keunggulan Unisa yang berwawasan kesehatan unggul berdasarkan nilai-nilai Islam berkemajuan. **(Andi)**